

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● Aventure littéraire. La bibliothèque propose un nouveau rendez-vous de l'aventure littéraire mardi 15 mai à 14h30. Gratuit, sur inscription. → Renseignements au ☎ 04 42 13 25 37.

● **Moments musicaux.** Les Amis de l'orgue proposent un nouveau rendez-vous des moments musicaux mardi 15 mai à 20h, à la salle du Grand bleu. Au programme "Gaby, mon amour!", revue anthologique sur Gaby Deslys, la plus marseillaise des artistes de music-hall. Tarifs: 16€/8€. → Renseignements au ☎ 04 42 44 64 01.



14 Mai

2018

Aventure littéraire, Moments musicaux

Lundi 14 Mai 2018

Article sur la Provence

Annonce des évènements

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● Moments musicaux. Les Amis de l'orgue proposent un nouveau rendez-vous des moments musicaux mardi 15 mai à 20h, à la salle du Grand bleu. "Gaby, mon amour!", revue anthologique sur Gaby Deslys, la plus marseillaise des artistes de music-hall. Tarifs: 16€/8€. → Renseignements au 04 42 44 64 01.

● **Anniversaire du jumelage franco-allemand.** La commémoration du 30^e anniversaire du jumelage franco-allemand a lieu du samedi 19 au lundi 21 mai. Le programme: samedi, rendez-vous au monument aux Morts à 19h30 pour un dépôt de gerbe suivi d'un dîner gala avec soirée dansante au gymnase à partir de 20h30; dimanche, une messe sera animée par la chorale et la fanfare allemande en l'église de Carry à 9h30, apéritif à 11h30 suivi d'un repas champêtre sur le port et d'un après-midi festif animé par les associations locales et un groupe folklorique; le lundi sera ludique et sportif avec des matches de foot, basket, tennis et pétanque suivis d'un repas commun convivial. → Infos: 04 42 13 20 36 ou 06 81 80 08 42.

Moments musicaux, Anniversaire du jumelage

Mardi 15 Mai 2018

Article sur la Provence

Annnonce des évènements



15 Mai

2018



LES MOMENTS MUSICAUX

(Proposé par offtourisme) Du 15/05/2018 au 15/05/2018



Mardi 15 mai MOMENTS MUSICAUX Gaby, mon amour ! Revue anthologique sur Gaby DESLYS, la plus marseillaise des artistes de music-hall Tarif normal 16€, tarif réduit 8€
Salle du Grand Bleu 20h Infos : M. Maurice 04 42 44 64 01 / 04 42 45 05 82 - moments-musicaux-carry@live.fr

Structure rectangulaire

Lieu : Salle du Grand Bleu
Adresse : Avenue Blanche Calvet, 13620 Carry-le-Rouet
Horaire : 20h00
Tarifs : Tarif normal 16€, réduit 8€



23 Mars

2018

Les Moments Musicaux

Mardi 15 mai 2018

Article en ligne sur Maritima

Annnonce de l'évènement

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Ce soir, l'esplanade du port vibrera aussi au rythme de la finale de l'Europa ligue. Dès 15 h, la place Jean-Jaurès sera fermée afin de permettre la mise en place de la fan zone. La municipalité espère ainsi réunir entre 300 et 400 supporters devant l'écran de 8m² installé pour l'occasion.

Ouverture de la zone à 19 h. Entrée gratuite, buvette sur place tenue par l'association Carry Festivités.



16 Mai
2018

Retransmission match l'OM

Mercredi 16 Mai 2018

Article sur la Provence

Annnonce de l'évènement

La Provence

CARRY

Les 30 ans du jumelage ce week-end

Ce matin, et après 900 km en autocar (soit 12 heures de route), la délégation allemande de Dietmannsried va arriver à Carry-le-Rouet, sa ville jumelle, pour célébrer la partie française des festivités du trentième anniversaire du jumelage. Côté français: Monique Michel, présidente de l'association et les membres du bureau, des élus locaux dont le maire, Jean Montagnac, et les services municipaux vont proposer un week-end festif et amical pour célébrer cet événement.

Entre 16h30 et 17h, les cyclistes bavarois seront accueillis place Jean Jaurès. Un dépôt de gerbes sera effectué au monument aux Morts à 19h30, suivi d'un défilé en fanfare. Un repas sera organisé ensuite au gymnase (sur inscription).

Dimanche 20, une messe sera célébrée à 9h30 par la chorale et la fanfare à l'église. L'ensemble franco-allemand défilera en ville, puis suivra un repas festif sur le port (sur inscription à l'office de tourisme). L'après-midi sera animé par des échanges avec des animations d'associations locales et un groupe folklorique. Le lundi, une journée sportive de l'ermite sera programmée au gymnase avec parties de foot, basket, tennis et pétanque. Mardi, place au tourisme et mercredi, les membres allemands reprendront la route après ces belles journées mémorables et festives.

Les 30 ans du jumelage

Samedi 19 Mai 2018

Article sur la Provence

Annonce de l'évènement



19 Mai
2018

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Le comité de jumelage avec Dietmannsried fête 30 ans



Les officiels (élus et responsables du Comité des villes jumelles) se sont retrouvés avec plaisir, fort de liens tissés il y a trente ans.

PHOTO P.L.C.

Samedi matin vers 8h, et après 12 heures de route (soit 980 km) en autocar, des Allemands sont arrivés en ville. D'autres avaient pris la voiture et resteront la semaine, une dizaine en vélo, rejoints par les membres du Vélo Club de la Côte bleue). C'est ainsi que la délégation allemande a débarqué dans sa ville jumelle pour célébrer la partie des festivités du 30^e anniversaire du jumelage. Les bénévoles du jumelage et la municipalité ont décoré la ville de drapeaux et couleurs franco-allemands.

Les habitants de Dietmannsried, en Bavière, étaient représentés par une centaine de personnes. À noter la présence d'élus allemands dont le maire, Werner Andres, et le pré-

sident allemand du Comité de jumelage, Otto Schmid. Tous ont été chaleureusement accueillis par leurs amis Carryens et la présidente du Comité de jumelage côté français: Monique Michel, les membres du bureau, des élus locaux dont le maire, Jean Montagnac.

Au théâtre de Verdure, après un petit-déjeuner copieux, et la remise de cadeaux aux coureurs de la Provence, les familles allemandes ont visité la commune par un temps quasi estival et découvert, pour certains, la Méditerranée. En milieu d'après-midi, diverses manifestations ont été organisées avec une cérémonie officielle dans la salle Calanques, une aubade de la fanfare allemande,

un dépôt de gerbe commun au monument aux Morts, et un grand repas de prestige entre les familles franco-allemandes au gymnase.

Aujourd'hui et demain, la fête battra son plein dans la ville: grand-messe à l'église animée par la fanfare allemande et la chorale, suivi d'un défilé en ville, d'un apéritif convivial regroupera l'ensemble des sympathisants et amis franco-allemands, suivi d'un déjeuner champêtre esplanade Roger Grauge, animé par plusieurs associations locales (démonstrations et initiations). Lundi, grande journée de l'amitié au parc des sports Roger Arnaud qui se composera de rencontres sportives et d'un repas en commun.

Le comité de jumelage

Dimanche 20 Mai 2018

Article sur la Provence

Amitié franco-allemande



20 Mai
2018